



柏三中だより



柏市立柏第三学校 学校だより
生徒数 351名 (男子 181名 女子 170名)
☎277-0862 千葉県柏市篠籠田 987-1
TEL 04-7144-5686 FAX 04-7146-3820
dai3-j@kashiwa.ed.jp

平成 29年 7月 3日発行

★ 『結』

柏市立柏第三中学校 校長 内海 裕 司
6月は1年校外学習と修学旅行が実施されました。
◆1年生は6月5日に清水公園に行き、飯盒炊さんとフィールドアスレチックを行いました。飯盒炊さんではかまどから上る煙や灰に目を細めながらも、班で協力しておいしいカレーライスを作りました。食事後の後片付けもながしの隅まできれいにしている姿がありました。フィールドアスレチックでも笑顔いっぱい、新しい仲間の良いところをたくさん発見できたと思います。中学校に入学してから2ヶ月間の成長が感じられる校外学習でした◆3年生の修学旅行は6月20日からの3日間で行いました。2日目、京都班別行動の日の朝は強雨で予定通り実施できるか心配でしたが、雨はしだいに弱まり17時にはすべての班が元気に戻ってきました。1日目は、「班がばらばらになってしまった」という反省も出ましたが、2日目はそれを生かしてどの班もまとまって行動できたことは立派でした。夜は青蓮院の修養会に参加し、「大切な五つの心」についての法話をいただくとともに抹茶とお琴鑑賞を体験しました。お礼に「大地讃頌」を合唱しましたが、静寂な青蓮院の庭に響き渡る歌声は、生徒たちにとって一生の思い出になると思います。3日間、いろいろな経験や仲間とのかかわり、現地の方とのふれあいを通してスローガンである『結』を強めることができました◆旅行的行事では、それぞれの学年で目的に沿った成果を上げることができました。学年・学級・班の仲間意識も確実に強まっています。旅行的行事を通して培ったことや学んだことをこれからの日々の生活で生かしてくれることを期待します◆7月を迎え1学期も残り少なくなってきました。期末テストは終わりましたが、1学期に学んだことは1学期のうちにマスターすることが大切です。夏休みに入る前に、テストの間違え直しや弱点補強に努めてほしいです◆部活動も3年生にとっては最後の大会やコンクールが近づいてきました。残された一日一日の練習を大切にして、最後まで精一杯努力を続けてほしいと思います。保護者の皆様の応援よろしく願いいたします。

★7月の主な行事

- 1(土) 全国安全週間～7
- 3(月) 学期末特別日課～13
授業アンケート～7
- 6(木) 3年実力テスト①
- 7(金) 総体壮行会 5校時
部活動卒業アルバム写真撮影
- 8(土) 総合体育大会～24
- 10(月) 体育祭係別会議
- 12(水) 脊柱側弯症検診
- 13(木) 全校委員会
- 18(火) 行事報告集会、授業参観・保護者会
給食最終日、2学年集会
- 19(水) 弁当なし、大掃除、PTA クリーン活動
1学年集会、3学年集会
- 20(木) 第1学期終業式
オーバナイトハイク説明会
- 21(金) 夏季休業～8/31
ミニ集会～8/4
- 25(火) 県総体結団式

★「ネットいじめ」を防ぐ授業が行われました

26日(月)に、1年生対象の「ネットいじめ」を防ぐ授業が行われました◆いま小中高校生の間ではネットトラブル、特にネットいじめが深刻な問題となっています◆スマホや SNS は便利な反面、ネット上で悪口などを書き立てて他人の心を傷つける問題も数多く起きてしまっているのが現状で、こうした事態を少しでも解消しようと試みられているのが柏市教育委員会が開発した「ネットいじめ」を防ぐ授業です◆「ネットいじめは傍観せずにいじめを認めない雰囲気を作ることが何よりも大切です」と、授業者の NPO 法人企業教育研究会の方は語っています◆いじめは皆で防止していきましょう。正しい使い方をしていきましょう。

★お知らせ

*総合体育大会・コンクールの日程、場所その他詳細につきましては、情報が整いしだい別紙をもってお知らせいたします。

